

Benfeld

Un hommage solennel en comité restreint

En raison de la situation exceptionnelle liée à l'état d'urgence sanitaire, la cérémonie du 8 mai s'est tenue en comité restreint, en présence des porte-drapeaux de l'UNC, des sapeurs-pompiers et du Souvenir Français, et d'une poignée d'habitants.

Par [Les Dernières Nouvelles d'Alsace](#)



Le maire Jacky Wolfarth, entouré de Claude Weil, adjoint à la sécurité et du conseiller d'Alsace, Denis Schultz, ont déposé une gerbe au monument aux morts **Photo DNA**

Dans son allocution, le maire Jacky Wolfarth, en présence de ses adjoints et du conseiller d'Alsace Denis Schultz, a tenu à honorer la mémoire « de tous les combattants, certes ceux de la seconde guerre mondiale mais aussi ceux des différentes guerres représentées sur le monument aux morts. Nous pensons bien sûr aux combattants mais j'ai

toujours une pensée pour les civils victimes de ces combats, de cette barbarie ».

Minute de silence

Et de poursuivre avec un comparatif « je ne peux pas ne pas le faire avec ce que nous visons aujourd'hui : nous avons aussi un ennemi, certes non pas une armée envahissante mais un virus. Également des contraintes, des interdictions, malheureusement nous avons aussi au quotidien des victimes, et dans quelque temps, dès aujourd'hui, nous allons devoir faire face à une crise sanitaire et à une crise sociale ».

Le premier magistrat, le conseil d'Alsace et **Claude Weil**, adjoint à la sécurité ont ensuite déposé une gerbe « ayons une pensée pour toutes les personnes, qui ont été à un moment donné victimes d'une guerre ou d'une crise sanitaire, et pour toutes les personnes pour qui cette guerre, cette crise sanitaire a entièrement changé leur vie. »

L'ensemble des personnes présentes ont ensuite observé une minute de silence et entonné d'une même voix l'hymne national.